La dimisión del alcalde de Quintanilla de Onésimo dará paso al tercer regidor

Raúl Piquero (PP), que suplió como primer edil a Félix Redondo, deja el cargo por motivos de salud

:: A. OJOSNEGROS

PEÑAFIEL. Unidos por un puente sobre el Duero, los municipios de Quintanilla de Onésimo y O ivares de Duero comparten ahora también actualidad informativa derivada de la actividad municipal, debido a varias dimisiones que, también es cierto, responden a motivos diferentes y a consecuencias que también se presumen dispares.

En el caso de la población de mayo: tamano, Quintanilla de Ones:mo, su alcalde Raul Piquero ha decidido dejar el cargo por motivos de salad y su teniente de alcalde, Juan Manuel Recio, sigue sus pasos pero po: motivos laborales. Ambos pertenecer, al Partido Popular.

3ien distinto es el caso de Olivares de Duero donde la tenjente de alcalde -Fabiola Alonso-y dos corcejales más, también socialistas - Jonantan Aguado y Maria del Carmea Garcia-, dejan su grupo para pasar a formar parte de los concejales no adscritos tras manifestar desavenencias con la que ha sido su compañera de partido, y alcaldesa, Raquel Sánchez. De esta formalos socialistas pierden la mayoría que tenian en el Consistorio, quedando con dos ediles; mientras que el PP tiene uno, Ciudadanos otro v. ahora, a la cposición se suman los tres ediles sin adscrinción.

Al sur del Duero Piquero oficial:zó ayer su dimisión, lo que signif.-



Raul Piquero, exregidor de Quintanilla de Onesimo. :: A.OJOSNEGROS

ca que en lo que va de mandato el municipio sumară su tercer alcalde. pues Piquero sustituyó a Félix Redondo, quien fue elegido en las últimas elecciones municipales de 2015. Félix Redondo dejó la alcaldia por cuestiones laborales.

Preguntado por su decisión, Piquero explicó ayer que dimite «por motivos de salud», que -delicada desde hace tiempo, antes de entrar en el Consistorio- se ve afectada negativamente por da presión que conlleva la tarea en el Ayuntamiento donde gobierna en minoría y asegura que no puede trabajar como le gustaria».

Asimismo reconoció que cesa una vez realizaco su objetivo de permanecer un año tras la marcha del antericr alcalde y haber cumplido con su proposito, que era el de «poner el Ayuntamiento en orden, dejando cubierto el puesto de Secretaría, con las cuentas y todo funcionando b en». Por ello considera que era «el momento de dejar la politica» una vez que ha cumplido su compromiso. «No me encuentro con fuerzas para trabajar en minoria».

A partir de ahora se abre un plazo máximo de 20 dias para elegir un nuevo alcalde, cargo al que se postula el actual segundo teniente de alcalde, David Redondo, del Partido Popular. Otra cosa es que se llegue a algún tipo de acuerdo, como pudo suceder hace un año, cuando el PSOE estuvo a punto ce hacerse con la alcaldia, pues las fuerzas en el Consistor o son de 3 ediles por partido: PP, FSOE y Ciudadanos.

Tanto PSOE como Ciudadanos, sensibles a la situación y teriendo en cuenta el motivo de la dimisión delalcalde, respetan su decisión sin entrar valoraciones de ningún tipo. Tan solo señalaron estar a la expectativa de los relevos que se var a producir er, el Consistorio para que se restablezca la actividac municipal y continuar trabajando por los ve-

Crisis en Olivares

Al norte del Duero, en Olivares, las aguas se tornan bravas ante la dimisión de 3 de los 5 concejales socialistas del equipo de gobierno, que ahora queda reducido a dos: la alcaldesa y un edil. Los 1imisionarios argumentan su postura en la pérdida de confianza en la gestion de la regicora, señalando que a partir de ahora su intención es no «apoyar una políticax trazada por Sánchez que consideran «que no va con Olivares de Duero, que es un pueblo y no Valladolide, «No vamos en el mismo barco que la alcaldesa», afirmaron. Por su parte la regidora ha explicado que cuenta con el apoyo de la Secre:aría provincial y del partido, por lo cual está muy agradecida, a la vez que no comparte los argumentos de sus excompañeros, cuyos motivos para no apoyar a cree Sánchez que trascienden la v.da política y alcanzan el ámbito privado.

De igual forma, la alcaldesa ha indicado que la gobernabilidad del Ayuntamiento está garantizada, no solo porque la moción de censura es inviable al ser necesarios 8 votos cuando son 7 los ediles del Avuntamiento -merced a la lev ant transfuguismo-, sino también por la «relación positivas con la oposición.

Comienza a funcionar el Consejo del Diálogo Social de la provincia

:: EL NORTE

VALLADOLID. El presidente de la Diputación de Valladolid, Jesús Julio Carnero, presidió el acto de constitución del Corsejo del Diélogo Social integrado por la Institución provincial, la Confederación Vallisoletana de Empresarios, que estuvo representada por su presidenta Ángela de Miguel, y los sindicatos UGT y CCOO, representados por sus 1.12ximos representantes provinciales, Fernando Fernandez, Arroyo y Antonio Diez.

El Consejo del Liálogo Social de la provincia de Valladolid, cuya constitución y regiamento fueron aprobados en Pleno por la Diputación de Valladolid el pasado 20 de mayo con el voto favorabie de todos los grupos políticos provinciales excepto la abstención de Si se Fuede, se constituye después de cumplir los trámites de exposición pública. Se estructura como un órgano complementario de encuentro y participación institucional entre las organizaciones sociales más representativas a nivel provincial y se configura así como un instrumento de participación institucional y carácte: consultivo, que actuará con plena independer cia y que ahondará en el proceso de negociación y concertación en materias económicas y

El Consejo está integrado por el presidente de la Diputación y un representante con el máximo rango de las organizaciones sociales firmantes, CVE, UGT v CCOO, v celebrará sesión ordinaria al menos dos veces al

Las nuevas tendencias de viticultura biodinámica se afianzan en Sardón

:: A. O.

SARDÓN DE DUERO. El suelo, el viñedo y la mano del hombre apl:cada desnuda sobre ambos, sin adtivos quimicos, son las máximas conlas que la bodega Quinta Sa:donia elabora sus vinos muy cerquita de Valladolid, en Sardón de Duero. Esto, y el conocimiento exacto de lo que hacen y de por qué lo hacen, se suele relacionar con prácticas biodinámicas como las que esta bodega -y cada vez más- emplea para expresar a través de sus vinos la esencia del terruño.

Ahora, a los crianzas Quina Sardonia QS v Quinta Sardonia QS2 se suma un nuevo vino que comparte nombre con el municipio en el que nace: Sardón 2014. Desde la bodega explican que se trata de un vino elaborado con tempranillo con aportaciones de garnacha, cabernet sauvignon y malber, procedentes de pequeñas parcelas seleccionadas por sa pureza. Estas han sido vendirriadas por separado en busca de la madurez aromática y la preservación de la acidez; respetando el suelo e imprimiéndole un carácter fresco y frutal. El tiempo de crianza es de 12 meses, de los que aproximadamente 6 permanece en barricas de roole francés de dos vinos y, posteriormente, en toneles de 1.200 litros, huevos de hormigon y depositos, sin clarificación para no desvirtuar sa esencia.

Sardón 2014, señalan desde la elaboradora, responde a una demanda



El director general de Quinta Sardonia, Enrique Costas, el enólogo Christian Rei y el presidente del grupo Terras Gaudas, José María Fonseca, en el viñedo. :: A. OJOSNEGROS

de una parte del mercado y se adapta a un perfil de consumidor en auge que opta por tintos más frescos y frutales. Un consumider de vino más exigente que demanda vinos con menos interverción

Quinta Sardonia posee 20 hectá-

reas de viñedo ubicado en ladera. orientada al sur en su generalidad, aplicanco sobre ellas laboriosos cuidados que suplen la utilización de quimica. Por ejemplo, para evitar la podredumbre que provoca la humedad acumulada, se airea bien la viña

quitando las hojas precisas, a mano. Para enriquecer los suelos y mantener una idonea captación hidrica en la roca macre, y así se nutra la vid desde la raiz, se remueve el terreno y se plantan leguminosas entre lineos para que este se esponje